

**LAPORAN HASIL BELAJAR**

Nama Peserta Didik : **Anyeu Putri Novenna Maria** Kelas : 3
Nomor Induk / NISN : 212201001/ 3143077934 Semester : I/Ganjil
Nama Sekolah : SD Yos Sudarso Tahun Pelajaran : 2023/2024
Alamat Sekolah : Jalan Raya Ciniru No.16, Cibunut

A. Sikap

Deskripsi	
1. Sikap Spiritual	Anyeu, baik dalam sikap ketaatan beribadah, berperilaku syukur, berdoa sebelum dan sesudah belajar, toleransi dalam beribadah,
2. Sikap Sosial	Anyeu, sangat baik dalam sikap sopan santun, peduli, baik dalam sikap jujur, disiplin, percaya diri, dan perlu bimbingan dalam tanggung jawab,

B. Pengetahuan dan Keterampilan

KKM SATUAN PENDIDIKAN

60

No	Muatan Pelajaran	KKM	Pengetahuan			Keterampilan		
			Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	75	75	B	Anyeu, baik dalam mampu memahami karya keselamatan Allah dalam dirinya dan diri Yakub. Baik dalam mampu memahami suka duka kehidupan, pengorbanan, dan perbuatan baik Yusuf dalam mewujudkan karya keselamatan Allah	76	B	Anyeu, baik dalam memahami bahwa kemampuan membedakan yang baik dan buruk adalah anugerah Allah. Baik dalam mampu memahami suka duka kehidupan, pengorbanan, dan perbuatan baik Yusuf dalam mewujudkan karya keselamatan Allah
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	75	75	B	Anyeu, baik dalam menjelaskan makna keberagaman karakteristik individu di lingkungan sekitar;. Cukup dalam memahami arti gambar pada lambang negara "Garuda Pancasila".	82	B	Anyeu, baik dalam melaksanakan kewajiban dan hak sebagai anggota keluarga dan warga sekolah. Baik dalam berperilaku sesuai dengan makna bersatu dalam keberagaman di lingkungan sekitar.

No	Muatan Pelajaran	KKM	Pengetahuan			Keterampilan		
			Nilai	Predika t	Deskripsi	Nilai	Predika t	Deskripsi
3	Bahasa Indonesia	69	76	B	Anyeu, baik dalam menggali informasi tentang konsep perubahan wujud benda dalam kehidupan sehari-hari yang disajikan dalam bentuk lisan, tulis, visual, dan/atau eksplorasi lingkungan. Cukup dalam menguraikan pesan dalam dongeng yang disajikan secara lisan, tulis, dan visual dengan tujuan untuk kesenangan.	69	C	Anyeu, cukup dalam menyajikan hasil informasi tentang konsep perubahan wujud benda dalam kehidupan sehari-hari dalam bentuk lisan, tulis, dan visual menggunakan kosakata baku dan kalimat efektif. Cukup dalam memeragakan ungkapan atau kalimat saran, masukan, dan penyelesaian masalah (sederhana) sebagai bentuk ungkapan diri menggunakan kosakata baku dan kalimat efektif yang dibuat sendiri.
4	Matematika	62	74	B	Anyeu, baik dalam menjelaskan bilangan cacah dan pecahan sederhana (seperti $\frac{1}{2}$, $\frac{1}{3}$, dan $\frac{1}{4}$) yang disajikan pada garis bilangan. Cukup dalam menjelaskan sifat-sifat operasi hitung pada bilangan cacah.	70	C	Anyeu, baik dalam menyelesaikan masalah yang melibatkan penggunaan sifat-sifat operasi hitung pada bilangan cacah. Cukup dalam menyelesaikan masalah yang berkaitan dengan hubungan antarsatuan baku untuk panjang, berat, dan waktu yang umumnya digunakan dalam kehidupan sehari-hari.
7	Seni Budaya dan Keterampilan	75				80	B	Anyeu, sangat baik dalam membuat karya dengan teknik potong, lipat, dan sambung. Baik dalam menampilkan bentuk dan variasi irama melalui lagu..

No	Muatan Pelajaran	KKM	Pengetahuan			Keterampilan		
			Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
8	Pendidikan Jasmani, Olahraga dan Kesehatan	75				85	B	Anyeu, baik dalam memanfaatkan variasi dan kombinasi pola gerak dasar lokomotor dalam kehidupan nyata sehari-hari.. Baik dalam memanfaatkan variasi dan kombinasi pola gerak dasar manipulatif dalam kehidupan sehari-hari..
9	Muatan Lokal							
a.	Bahasa Sunda	70	77	B	Anyeu, sangat baik dalam memahami isi dongeng tentang indahnya persahabatan. Cukup dalam memahami teks sederhana tentang cuaca dan musim.	73	B	Anyeu, baik dalam mendemonstrasikan teks percakapan sederhana tentang kehidupan bergotong royong. Cukup dalam membaca nyaring teks narasi sederhana tentang pengalaman yang mengesankan dengan lafal dan intonasi yang benar.
b.	Bahasa Inggris	62	62	C	Anyeu, cukup dalam memahami letak sebuah sekolah berdasarkan gambar peta.. Perlu bimbingan dalam mengenal dan memahami nama-nama pekerjaan dan penulisannya serta kalimat sederhana berkaitan dengan pekerjaan seseorang.	65	C	Anyeu, baik dalam menyatakan waktu dan percakapan berkaitan dengan waktu. Perlu bimbingan dalam menyebutkan anggota keluarga serta pernyataan hubungan dalam anggota keluarga.
c.	TIK/Komputer	73				79	B	Anyeu, baik dalam mengenal perangkat lunak pengolah kata (Ms. Word, Power Point). Baik dalam mengenal perangkat lunak pengolah angka (Ms. Excel).

D. Learning Outcome

No	Core Value	Learning Outcome	Indikator Pencapaian	Predikat	Deskripsi
1	C3 (Consciounes)	Mandiri	Bertanggungjawab	B	Mengerjakan proyek dengan tekun dan dapat memecahkan masalahnya secara mandiri.
2	C3 (Consciounes)	Collaboration	Menjalin kerjasama	B	Mampu dalam menjalin kerjasama dengan teman dalam menyelesaikan proyek.

E. Ekstrakurikuler

No	Kegiatan Ekstrakurikuler	Predikat	Keterangan
1	Pramuka	B	Menunjukkan keaktifan dan kedisiplinan yang tinggi dalam mengikuti kegiatan rutin dan kegiatan khusus Pramuka
2	Menari	B	Bisa menguasai tarian Aku Indonesia dan Tari Kreasi Kaulinan
3	Angklung	B	Bisa mengikuti latihan Angklung (Mars Yos Sudarso)
4	Paduan Suara-	-	-
5	Degung-	-	-
6	Club Talent	C	Mengikuti kegiatan rutin club talent dengan baik

F. Saran-saran

Anyeu, tingkatkan terus semangat belajarnya dan lebih rajin latihan membaca di rumah!

G. Tinggi dan Berat Badan

No	Aspek Yang Dinilai	Semester	
		1	2
1	Tinggi Badan	130 cm	cm
2	Berat Badan	25 kg	kg

H. Kondisi Kesehatan

No	Aspek Fisik	Keterangan
1	Pendengaran	Baik
2	Penglihatan	Baik
3	Gigi	Baik

J. Ketidakhadiran

1	Sakit	:	2	hari
2	Izin	:	3	hari
3	Tanpa Keterangan	:	-	hari

Orang Tua / Wali

.....

Garawangi, 23 Desember 2023

Wali Kelas 3



Rita Natalia, S.Pd.SD.

NIK. 10913

Mengetahui
Kepala SD Yos Sudarso



Nina Warsini, S.Pd.

NIK. 10986